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Le Président de District de Football de la Mayenne, Nicolas POTTIER, les membres du Comité de Direction, s’insurgent 
du billet d’humeur posté sur Facebook par le club d’Ernée ce jeudi 5 octobre 2023 à 18h03. 
 

Une indignation concernant le contenu trompeur, qui a induit bon nombre de licencié dans une hystérie collective 
contre le District devant le refus d’un report des matchs du club d’Ernée programmé ce dimanche 8 octobre 2023 du 
fait du motocross international ayant lieu à d’Ernée. Une communication trompeuse et mensongère qui ne fait pas 
honneur à l’image du club. 
 

Lors d’une communication téléphonique, le club a fait part le 25 septembre par le biais de son Président d’une demande 
de report auprès du Président de District, Nicolas POTTIER. Ce dernier lui a alors rappelé la règle en la matière. Tout le 
monde imagine bien évidement que cet évènement mondial n’a pas été prévu si peu de temps à l’avance. Le bon sens, 
bien évidemment est une chose dont j’ai pris la mesure et n’importe quel dirigeant de club peut le vérifier depuis mon 
arrivée et celle de mon équipe, il y a 3 ans jours pour jours. La vérité est ailleurs. En réalité bon nombre de joueurs ou 
dirigeants ont répondu à un appel au bénévolat au dernier moment et nous ne pouvons que nous réjouir de cet aspect 
et de ce sens de l’intérêt général, mais les autres clubs et le District ne peuvent pas mettre de côté l’équité et la 
compétition qu’il gère de la même manière pour 140 clubs. La place à l’individualisme n’est pas possible dans le collectif 
dont nous avons la gestion. Le Président du club disant lui-même : « nous avons à faire à des consommateurs qui 
décident au dernier moment ». Alors pourquoi aboyer sur le District, l’accuser, puis cracher sur les clubs adverses !  
 

Ce billet d’humeur démagogique et mensonger est caractérisé aussi par le fait que lors de cet appel du 25 septembre, 
le Président du club a affirmé qu’une dizaine de clubs serait dans la même situation. La vérité est que seul, le club de 
Juvigné nous a fait parvenir une demande écrite et que les deux adversaires ont donné leur accord immédiatement. 
Plutôt que de jeter la pierre sur le District le club d’Ernée devrait se poser la question de son image auprès des clubs 
voisins et du comportement peu scrupuleux qu’il peut ou a pu avoir envers certains. Pour le reste le néant, rien ! 
 

Il est donc facile de balancer sur les réseaux sociaux un jeudi soir, un message gratuit donc le seul objectif est de faire 
le buzz, un BAD BUZZ car ce matin encore, nous n’avons rien reçu du club local, ni d’ailleurs d’alerte de la part des clubs 
visiteurs qui eux au passage ont été sèchement balancer par un licencié, certainement pour faire culpabiliser des clubs 
qui n’avaient rien demandé. Ironie ou pas, ce matin vers 11h, je réponds à la presse locale et je leur confirme tous ces 
éléments.  
 

Un club structuré digne de ce nom se permettrait-il cela ? Un modeste dit « petit club » lui ne se le permettrait pas 
assurément car ce « petit » club est victime très et trop souvent de ces clubs peu soucieux de par leur importance. 
 

Il est 13h24 ce vendredi 6 octobre 2023, un mail parvient au secrétariat du district de la part du club d’ERNÉE, qui nous 
demande par écrit officiellement le report du match invoquant l’accord de deux clubs « balancés » sur les réseaux 
sociaux hier soir… QUELLE BLAGUE ! NON ! VERIDICT ! Tout cela après avoir invoqué sur les réseaux sociaux le manque 
d’intelligence et de bon sens du district ! De qui se moque-t-on devant de tels éléments qui prouvent le caractère 
trompeur et mensonger du post Facebook de ce jeudi 5 octobre 2023 à 18h03. 
 

Devant ces allégations gratuites, fausses et trompeuses, le Comité de Direction du District va saisir la commission de 
discipline du District, et va prendre attache avec ses conseils afin d’étudier la possibilité d’une action et voir le 
caractère diffamatoire ou non. 
 

Pour ce qui concerne la réalité des relations entre le club d’Ernée et le District de Football de la Mayenne, nous nous 
permettons de rétablir les faits et le fonctionnement de celui-ci à l’égard de l’institution, où la menace, la pression, et 
le chantage d’aller se plaindre aux politiques est régulièrement l’usage des dirigeants du club. 
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Le dernier en date, le 28 septembre 2023 afin de s’assurer un versement de 4 400 € pour la section sportive du secteur 
maintenu en vie par le District et avec le concours financier de la Ligue des Pays de la Loire ! QUEL CULOT ! 
 

29 août 2021 : « Coupe de France » 
Dimanche 29 août 2021 14h41, appel du Président pour un problème de licence et qualification d’un joueur, 
Nicolas, peux-tu m’aider ? Nicolas comme souvent répond et donne les conseils et la solution au club.  
Merci Président du District ? 

 

10 septembre 2021 : « Désignations d’arbitres » 
Appel du Président pour alerter que le match Ernée / Montenay en D2 ne peut pas se tenir sans arbitre, Nicolas 
rappelant qu’il n’est pas magicien trouve la solution avec la CDA car d’après le club local cela se passe toujours 
mal entre les deux clubs. Merci Président du District ? 

 

Juin 2022 : « 100 ans du club d’Ernée » 
Appel du Président à la rescousse de Nicolas pour un problème de demande de 10 médailles car la ligue n’a pas 
fait son travail. Le district apporte la solution en 48h au club ! Merci Président du District ? 

 

Novembre 2022 : « Paiement des licences » 
Appel du Président. Nicolas, la plateforme de la FFF pour se faire rembourser les licences ne fonctionne pas, 
peux-tu m’aider je perds de l’argent. Nicolas se renseigne et renvoie vers la FFF et la Ligue car la gestion des 
licences ne concerne pas le District. Solution en partie résolue ! Merci Président du District ? 

 

25 Mai 2023 : « Finales des Coupes de District jeunes » 
Appel du Président du club. Nicolas c’est un scandale les finales de jeunes un vendredi soir : « les parents ont 
prévu leurs week-end » « une finale de coupe un soir, ne nous semble pas adaptée ». Résultat des courses 900 
spectateurs à Changé pour ces 1ères Finales un vendredi soir. À défaut de satisfaire un club, nous l’avons fait 
pour les autres clubs et mis en avant nos coupes. Merci Président du District ? 

 

1 septembre 2023 : « Composition des groupes vétérans » 
Nicolas appelle le Président du club, pour lui proposer de choisir pour ces deux équipes de Vétérans s’ils veulent 
être dans le même groupe ou deux groupes différents ayant 2 équipes pour 2 groupes du vendredi.  
Merci Président du District ? 

 

Je vous rassure le Président du District n’attend pas de remerciements. Il fait les choses avec passion, sincérité et 
authenticité. Il demande ainsi que toute son équipe du respect. Nous tenions à dire les faits tels qu’ils existent et non 
au travers un billet d’humeur DÉMAGOGIQUE à l’odeur de POPULISME. 
 

Quant à la volonté de donner des leçons du club au District, là encore avec un peu d’humilité, il aurait pu se rappeler 
qu’il est à l’origine d’un match qui n’a pas été à terme le 23/10/22. L’équipe C perdait 10 à 0, ce qui à fausser le 
classement et que dire de l’éthique vis-à-vis des autres clubs. On a tous le droit à l’erreur ! Dorénavant l’ensemble des 
faits sont posés sur la table, nous invitons à la retenue ceux qui voudraient faire passer le District pour des incompétents. 
Pour les ignares, vous rappeler que les 17 membres du Comité de Direction dont le Président sont des bénévoles comme 

en club ! Nous avons + 1 176 licenciés à date ! Bien loin des affirmations de quelques écervelés... 
 

Nicolas POTTIER 
Président du District de Football de la MAYENNE 


